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Villefranche-sur-Mer
Appartement a louer (06230)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

4 Piéces
85 m?
367L252A
Prix NC
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Maisons &
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Disponible en location saisonniere, cet appartement, dans une villa de style belle

epoque, de 4 pieces est composé de 2 chambres plus un bureau avec un lit

double et trois salles de douche, toutes les piéces ouvrent sur les terrasses, le

jardin de 500m2 et la piscine, la propriété est sécurisée et au grand calme. La
piscine est privative et le jardin est aménagé d'essences méditerranéennes, une
vue mer sur la rade de villefranche-sur-mer. L'appartement est composé d'une
superbe piece a vivre avec tv , un bureau équipé d'un canapé, avec un lit mural

double pour les invités et une salle de ...

Available for seasonal rental, this 4-room apartment, in a belle epoque-style villa is
composed of 2 bedrooms plus an office with a double bed and three shower
rooms, all rooms open onto the terraces, the 500m2 garden and the heated
swimming pool, the property is secure and very quiet. The swimming pool is private
and the garden is furnished with mediterranean species, a sea view on the bay of
villefranche-sur-mer. The apartment is composed of a superb living room with tv,
an office equipped with a sofa, with a double wall bed for guests and a shower

room and toilet. The new functional ...

AZUR MEDITERRANEE
2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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